



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



16/07/2022

LEGISLATIVO

Diputadas del PRI denuncian ante Derechos Humanos estatales a Layda Sansores

El día de hoy la diputada Lorena Piñón, acudió a la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Veracruz para acusar a Layda Sansores de hechos que constituyen un agravio personalísimo a sus derechos humanos y calificó de repugnante que una gobernadora ejerza discriminación y violencia política en razón de género por calificar a una mujer y denostarla para usarla con fines políticos. En tanto la diputada Jaqueline Hinojosa Madrigal interpuso una queja ante la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Yucatán, contra Sansores, por calumnias y violencia política en razón de género al amenazar a las 35 diputadas federales del PRI de difundir fotografías íntimas.

https://drive.google.com/file/d/1o3IAnGL_Hc3SF7HiPIJ3tTFrpUAztcUj/view